

Condecorados investigadores e instituciones científicas cubanas con la Orden Carlos J. Finlay



La Habana, 4 feb (RHC) Un grupo de 40 investigadores y tres instituciones científicas del país fueron condecorados este lunes con la Orden Carlos Juan Finlay y el Premio Nacional a la Innovación Tecnológica 2019, en ceremonia presidida por Inés María Chapman Waugh, viceprimera ministra de Cuba, en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Armando Rodríguez Batista, viceministro de Ciencias, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), agradeció a los galardonados la responsabilidad con que asumieron su labor innovadora en 2019, sobre todo, en los sectores de la salud, el agroindustrial, la energía y las comunicaciones, entre otros, de gran impacto económico y social para la nación, informa el periódico Granma.

Mencionó entre los resultados más sobresalientes la vacuna contra el cáncer de pulmón Cimavax-egf, los parques fotovoltaicos y el laboratorio de Televisión digital, de gran importancia para el país, que demanda cada vez más de la innovación.

Las tres instituciones galardonadas con la Orden Carlos Juan Finlay, eminente médico epidemiólogo cubano, fueron la Universidad Tecnológica José Antonio Echeverría, de La Habana, el Centro de Estudios Martianos, y el Centro de Investigaciones del Ministerio del Interior, las cuales se destacaron por su labor en el desarrollo científico, histórico y su contribución a la defensa del país.

Rodríguez Batista manifestó que las 52 universidades con que cuenta Cuba constituyen la columna vertebral de la producción científica nacional; y la diversidad de las instituciones y personalidades reconocidas en esta jornada, ratifica que la actividad científica cubana es un fruto inseparable de la concepción de una sociedad más culta.

Señaló la necesidad de mantener los nexos entre los diferentes actores del sector, en el empeño de cumplir con el Plan de Desarrollo Económico y Social 2030, que tanto énfasis hace en ese aspecto.

La doctora Andrea Armas Rodríguez, directora general de Ciencia, Tecnología e Innovación del Citma, destacó el trabajo de varias provincias del país, entre las cuales mencionó a La Habana, Mayabeque, Pinar del Río y Sancti Spíritus.

Estuvieron presentes en el homenaje Elba Rosa Pérez Montoya, ministra del Citma; la doctora Alicia Alonso Becerra, viceministra de Educación Superior; Niurka María González Obrerá, secretaria general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte, y Jeiller Carmona Brito, presidente de las Brigadas Técnicas Juveniles.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/213577-condecorados-investigadores-e-instituciones-cientificas-cubanas-con-la-orden-carlos-j-finlay>



Radio Habana Cuba